

## Jakobus-Gesellschaft erneuert Markierungen des Jakobsweges



Auf einem kleinen Teilstück der Südroute des Pfälzer Jakobswegs hat die Regionalgruppe Pirminiusland Südwestpfalz der St. Jakobus-Gesellschaft Rheinland-Pfalz-Saarland be-

gonnen, die in die Jahre gekommene Markierung des Weges zu erneuern. Von der Kirche in Riedelberg aus, bricht die Gruppe, ging es hinunter ins Tal der Trualb. Entlang des Wegs

vorbei an Dietrichingen und Mausbach wurden fehlende Markierungen ergänzt und die wenigen noch vorhandenen freigelegt oder ausgebessert. RED/FOTO: PRIVAT